

“Zum Jahreswechsel bringen Caspar, Melchior und Balthasar den Segen für das kommende Jahr. Die weihnachtliche Friedensbotschaft ergeht an alle Menschen im Land. Segen bringt das Sternsingen aber auch zu notleidenden Mitmenschen in den Armutsregionen der Welt.

Unabhängig von Hautfarbe, Herkunft, Geschlecht und Religion fördern wir jährlich rund 500 Initiativen und Programme für Menschen, denen das Recht auf ein Leben in Würde, Freiheit und mit ausreichender und gesunder Versorgung verwehrt bleibt. Unsere Arbeit basiert auf der Hilfe zur Selbsthilfe und unterstützt Menschen dabei, sich mit eigener Kraft aus Not und Ungerechtigkeit zu befreien. Die Menschen vor Ort wissen selbst am besten, wie sie ihr Leben verbessern können. Mit unserer Unterstützung können sie beginnen, diese Pläne umzusetzen.”

Äthiopien: Frauenpower gegen Armut

Unsere Partnerorganisation HEFDA (Harmee Education for Development Association) ermöglicht Mädchen den Schulbesuch.

Bolivien: Alternativen zur Straße

Unsere Projektpartner/innen von „Maya Paya Kimsa“ unterstützen Kinder & Jugendliche auf ihrem Weg in ein besseres Leben fern von Straße, Hunger, Gewalt und Kälte.

Brasilien: Landrechte für Indios

Unsere Partnerorganisation CIMI (Indigenenpastoral der katholischen Kirche) steht den indigenen Völkern Brasiliens dabei zur Seite, ihre Landrechte durchzusetzen.

Mehr dazu findet ihr unter www.sternsingen.at

Mindestens 23 Gruppen sind jedes Jahr unterwegs, denn so viele Sternsinger-Gebiete sind es in Weyer.

35-40 begeisterte Kinder aus der JS und von den MinistrantInnen melden sich dafür jährlich, viele sogar öfter als einmal!!

Zwei JS-GruppenleiterInnen-Gruppen sind immer in der LAWOG unterwegs und eine Chor-Gruppe erfreut in immer einem anderen Gebiet die Bewohner mit ihren Stimmen.

Ebenso waren in den letzten Jahren auch motivierte, singfreudige Erwachsene aus der Pfarre und manchmal auch Ex-JS-Kinder unterwegs, weil ihnen das Sternsingen einfach große Freude macht!

Es sind auch ganz herzlich alle Kinder die nicht bei der JS oder den MinistrantInnen sind eingeladen, als SternsingerInnen für den guten Zweck unterwegs zu sein!! Wir freuen uns über jede Unterstützung! :)

Danke an dieser Stelle an ALLE die jedes Jahr die Dreikönigsaktion auf irgendeine Weise unterstützen!!

Jordana